

EL 94,2% DE LA POBLACIÓN DE 6 A 11 AÑOS DE EDAD MATRICULADOS EN EDUCACIÓN PRIMARIA RECIBIERON CLASES VIRTUALES

En el segundo trimestre del 2020, el 94,2% de la población entre 6 a 11 años de edad matriculados en algún grado de educación primaria recibieron clases a distancia mediante alguna tecnología de comunicación e información que incluyó el uso de televisión, radio e Internet (por computadora, laptop, tablet y celular); así lo dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI) en el informe técnico Estado de la Niñez y Adolescencia elaborado con resultados de la Encuesta Nacional de Hogares (ENAHOG).

Según área de residencia, el 94,5% de la población de 6 a 11 años de edad del área urbana y el 93,3% del área rural accedieron a esta modalidad de estudio.

Cabe indicar que el 20 de marzo de este año, el Ministerio de Educación anunció la puesta en marcha a partir del 06 de abril de la estratégica "Aprendo en Casa" que tiene por finalidad brindar herramientas de aprendizaje a nuestras niñas, niños y adolescentes, durante el estado de emergencia sanitaria ocasionada por el COVID-19.

El 82,1% de la población de 12 a 16 años de edad matriculados en algún año de educación secundaria recibieron clases a distancia

El INEI informó que, el 82,1% de la población de 12 a 16 años de edad matriculados en algún año de educación secundaria recibieron clases a distancia mediante medios virtuales. Por área de residencia, las clases escolares a distancia alcanzó al 82,6% de esta población del área urbana y al 80,9% en el área rural.

Por lengua materna, el 83,5% de la población de 12 a 16 años de edad con alguna lengua materna nativa (quechua, aimara o lengua amazónica) recibieron clases virtuales.

El 65,4% de la población de 6 a 17 años de edad utilizó Internet en todo el país

En el segundo trimestre de este año, el 65,4% de la población entre los 6 y 17 años de edad hizo uso de Internet. Entre la población de 12 a 17 años de edad este acceso alcanzó al 75,8% y en el grupo de 6 a 11 años de edad al 53,8%.

El 57,7% de los hogares del país tiene al menos un menor de 18 años de edad

En el segundo trimestre de este año, el 57,7% de los hogares tiene entre sus miembros al menos una persona menor de 18 años, incrementándose en 2,3 puntos porcentuales en comparación con similar trimestre del año anterior (55,4%).

Así, los hogares con alguna niña, niño y/o adolescente, aumentó significativamente en el área rural al pasar de 55,0% a 64,1% (9,1 puntos porcentuales) y en el área urbana de 55,5% a 56,1% (0,6 puntos porcentuales).

El 73,6% de los hogares con población menor de 18 años de edad son nucleares

En el segundo trimestre del 2020, de los hogares con población menor de 18 años de edad, el 73,6% son hogares nucleares (núcleo conyugal con/sin hijo), y se han incrementado en 8,5 puntos porcentuales en comparación con el segundo trimestre del año anterior.

Por el contrario, el 22,6% de los hogares que son extendidos (hogares nucleares en los que además conviven uno o más familiares), muestran una reducción de 8,2 puntos porcentuales, respecto a similar trimestre del año 2019.

El 83,5% de la población menor de 18 años de edad tiene algún seguro de salud

El INEI informó que el 83,5% de la población menor de 18 años de edad están afiliados a algún seguro de salud. De ese total, el 59,6% están afiliados únicamente al Seguro Integral de Salud (SIS) y el 21,0% a EsSalud.

Según área de residencia, los asegurados de este grupo poblacional en el área rural ascienden al 92,5% y en el área urbana, al 80,3%; registrándose incremento en el área rural (1,4 puntos porcentuales); mientras que se redujo en el área urbana (2,7 puntos porcentuales).

El 15,1% de la población menor de 18 años de edad padece de alguna enfermedad o malestar crónico

Según los resultados de las Encuesta Nacional de Hogares, en el segundo trimestre de este año, el 15,1% de la población menor de 18 años de edad padece de alguna enfermedad crónica; siendo este porcentaje de 15,3% en las mujeres y de 14,9% en los hombres. Por ámbito geográfico, en el área urbana alcanzó al 18,1% y, en el área rural al 6,5%

El 37,7% de la población menor de 18 años de edad que informó padecer de alguna enfermedad o malestar crónico buscaron atención

En el segundo trimestre del presente año, el 37,7% de la población menor de 18 años de edad que informó padecer de alguna enfermedad o malestar crónico buscaron atención en un lugar o establecimiento de salud. Según sexo, el 41,9% de los hombres buscaron atención, siendo 8,4 puntos porcentuales más que en las mujeres (33,5%).

Según lugar o establecimiento de consulta, el 23,3% de la población menor de 18 años de edad con problemas de salud buscaron atención en una farmacia, incrementándose en 3,2 puntos porcentuales en comparación con similar trimestre del año anterior. No obstante, disminuyeron las consultas en establecimientos de salud del MINSA, EsSalud y en Clínicas Particulares.

Agradecemos su publicación

Oficina Técnica de Difusión